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«Я  ушел  из  церкви  и  был  духовно 
заблудшим человеком. Я столкнулся с 
трудностями и мне пришлось нелегко в 
жизни, я просто утопал в грехах. В это время 
мне довелось услышать проповеди д-ра 
Джей Рока Ли. Они отличались от многих 
других, и я начал покупать и читать его 
книги в электронном формате. Они были 
более чем удивительные. «Небеса» (I и II) 
и «Мера Веры» раскрывали тайны Небес и 
веры! Я ощутил Божье присутствие и понял, 
что Его сила, о которой говорится в Библии, 
все так же жива и действенна. Причина всех 
проблем, которые были у меня, – во мне 
самом!»
Д-ру Ли открылась глубина духовного 

мира через многочисленные молитвы и 
посты, и он делится этими знаниями в своих 
книгах. Эти книги могут дать вам полезные 
жизненные советы и показать путь решения 
всех проблем.
Вот  лишь  некоторые  из  наиболее 

рекомендуемых  книг :  «Откровение  о 
Вечной Жизни в Преддверии Смерти» и 
биографическая книга д-ра Ли «Моя Жизнь, 
Моя Вера» – свидетельства для тех, кто 
болен и потерял надежду на исцеление; 
«Мера  Веры»  –  книга  для  христиан , 
которые хотят измерить свою веру; «Слово о 
Кресте» – о цели жизни и таинстве Божьего 
провидения и любви; «Дух, Душа и Тело» – 
говорит об истоках зарождения человечества 
и глубоко исследует духовный мир.
Кр ом е  т о г о ,  у  д о к т о р а  Ли  е с т ь 

тематические труды. Серии этих книг 
помогают верующим заложить основание 
в е ры ,  и  о н и  т а кже  с п о с о б с т вуют 
стабильному росту лидеров церквей. В этих 
работах отражена суть таких тем, как вера, 
ответы на молитвы, богослужение, молитва, 
Божественное исцеление, Десять Заповедей, 
Заповеди  блаженства  и  Десять  казней 
египетских.
Серии этих книг повествуют о том, что 

такое «вера» и как получить ответы от 
Бога на вопросы, связанные со спасением, 
вечной жизнью, здоровьем, долголетием, 
благополучием и воспитанием детей. В 
них также говорится о том, как мы должны 
молиться и поклоняться Богу, каков смысл 
каждой из Десяти Заповедей и что такое 
«истинные благословения». В этой серии 
можно прочитать и о благой воле Бога, 
которая стоит за некоторыми скорбями.
Есть еще и такие книги, как серии лекций, 

цикл проповедей о служении пробуждения, 
исторические книги о завоевании Ханаана, 
руководства для церквей, а также коллекция 
коротких  проповедей  для  авторской 
колонки, книги для самосовершенствования, 
свидетельства  верующих ,  пособия  по 
изучению Библии.
Д-р Ли издал более 94 книг, и, по данным 

на сентябрь 2014 года, они уже переведены 
и опубликованы на 58-ми языках мира. 
Они приводят к спасению бесчисленное 

множе с т в о  люд ей  во  в с ем  мир е  и 
утверждают их в вере. В июле 2014 года 
было выпущено в свет 300 томов его книги 
«Пробудись, Израиль!» на иврите.
И з д а н и я  н а  р а з н ы х  я з ы к а х 

распространяются через ведущих книжных 
дистрибьюторов, в частности через Charisma 
Media (США) ,  Cornel ius  (Германия) , 
Evangelista Media (Италия), Andi Publisher 
(Индонезия), а также издательский дом 
Grace (Тайвань). Распространение книг 
также ведется через amazon.com и Barnes & 
Noble (США), Новое и лучшее (Украина), 
книжный магазин Elim (Тайвань) и сеть 
Antoine (Ливан).
Книги д-ра Ли на китайском языке были 

представлены на 21-й Международной 
книжной  ярмарке  в  Пекине ,  которая 
проходила с 27-го по 31 августа. В их числе 
была и книга «Исповедание» на китайском 
языке .  Эта  книга  вызвала  большой 
читательский интерес.

Полнота духовной жизни, обновление 
и мудрость на все случаи жизни!

Чтение книг д-ра Джей Рока Ли принесет пользу каждому

Книги д-ра Джей Рока Ли, изданные на 58-ми языках, несут читателям всего мира жизнь и обновление. 323 томов из них доступны читателям в электронном формате на 48-
ми языках. Их можно приобрести на сайтах kindle.amazon.com, iBooks и Google Play. Множество людей, живущих в разных концах света, находят в этих книгах ключи к разгадке 
тайн Библии, Небес и веры.
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«Я благословлю благословляющих тебя, и злословящих тебя прокляну; 
и благословятся в тебе все племена земные» (Бытие, 12:3).

Благословение

Бог обещал обильно благословить Авраама. 
Он был назван другом Бога. Он был человеком, 
которого Бог особо любил и благословлял. 
Каждый, кто будет в вере идти по его стопам, 
сможет  насладиться  обилием  т аких  же 
благословений ,  которые  были  дарованы  и 
Аврааму. Они будут здравствовать и преуспевать 
во всем, как преуспевает их душа.
Давайте исследуем вопрос о том, почему же 

Бог избрал Авраама стать отцом веры и дозволил 
ему получить величайшие благословения. 

1. Бог  вменил  его  веру  в  праведность  и 
благословил его
Бог сотворил небеса и землю и все сущее в них; 

Он также создал первого человека – Адама. С тех 
пор он взращивает человечество по Собственному 
провидению. После грехопадения Адама Бог для 
каждого периода времени избирал достойного 
человека и управлял развитием событий в истории 
человечества.

 Одним из них был Авраам – отец веры. Люди, 
которых Бог использовал могущественно, подобно 
Аврааму, были людьми разумными, с внутренним 
сердцем, открытым для Бога еще прежде своего 
избрания. Авраам (бывший прежде Аврамом) 
также имел особую веру, о которой в Бытии, 15:6, 
говорится: «Аврам поверил ГОСПОДУ, и Он 
вменил ему это в праведность». Вот почему Бог 
избрал его и дал ему видение будущего.
Когда  Бог  говорил ,  Авраам  немедленно 

повиновался  Ему  и  никогда  не  ставил  под 
сомнение сказанное Богом, даже если казалось, 
что все идет не так, как надо.
В 12-й главе Бытия дан хороший пример. 

Бог сказал Авраму: «Пойди из земли твоей, от 
родства твоего и из дома отца твоего, в землю, 
которую Я укажу тебе» (ст. 1). Как только ему 
было сказано это, он тут же послушался, ни 
секунды не размышляя. Он не тянул время, не 
искал причин уклониться. На самом деле, многим 
людям было бы трудно оставить свой дом, семью, 
родственников и отправиться в чужие края, даже 
не зная, куда направляешься. А Аврам молча 
подчинился.
Зная качества его сосуда, Бог пообещал ему, 

что Он произведет от него великий народ и 
благословит его (Бытие, 12:2; 15:4-5).

2. Бог сделал его сосудом, проведя через 
испытания
Побудив  его  мечтать  о  данном  Богом 

обещании, Бог дозволил Авраму пройти через 
испытания .  Точно  так  же  как  спортсмены 
должны тренироваться, для того чтобы войти 
в национальную сборную, и Авраам, пройдя 
через испытания, стал достойным того, чтобы 
получить обещанные благословения.
В период своих испытаний Аврам говорил 

только  «да».  Он  верил  в  обещание  Бога 
благословить его и терпеливо ждал, не жалуясь 
и  не  причитая .  После  этого  Бога  дал  ему 
удивительное слово благословения: «Я – вот 
завет Мой с тобою: ты будешь отцом множества 
народов, и не будешь ты больше называться 
Аврамом, но будет тебе имя: Авраам, ибо Я 
сделаю тебя отцом множества народов» (Бытие, 
17:4-5).

 Бог указывает путь, как избежать испытаний 

или преодолеть их, и делает так, чтобы все 
способствовало ко благу. Пример тому дан 
в  главе  12-й  Книги  Бытия .  Когда  Аврам 
отправился в Египет, он подумал, что египтяне 
могут убить его из-за его красавицы-жены Сары. 
Вместо того чтобы положиться на Бога, он, 
следуя своим плотским мыслям, сказал, что она 
была его сестрой. И ее забрали в дом фараона. 
Бог поразил фараона и дом его тяжкими ударами 
за Сару. Фараон тут же послал за Аврамом. 
После этого Аврам многое понял и обрел веру, 
достаточную для того, чтобы он мог все вверить 
в руки Божьи.
Даже проходя через серьезные трудности, 

Аврам  не  нес  потерь .  На  самом  деле  его 
имущество только преумножалось. Ни один царь 
не мог принизить его, и благословения, как это 
и было обещано в Бытии, 12:3, сходили на него 
везде, куда бы он ни шел.
Таким покорным людям Бог указывает путь, 

как обойти испытания, и Он всегда рядом с 
ними. Хотя в реальности не все так просто и 
кажется, что трудности преследуют их, они в 
итоге получат благословения. Аврам был тем, 
кто наслаждался благословениями даже во время 
испытаний, потому что был послушен Богу и 
показал Ему свою веру.
В те дни люди в Ханаане мучились из-за 

недостатка воды. А между тем, у Аврама всегда 
была вода, у него всегда было большое стадо, 
много серебра и золота. Было время, когда он 
повел за собой 318 рабов, рожденных в доме, 
чтобы спасти своего племянника Лота, который 
был взят в плен.
И так как Аврам был послушен Богу, все 

его люди и его земля были благословлены. 
Его почитали цари в округе, и он наслаждался 
всеми благословениями на земле: у него были 
богатство, слава, власть, здоровье и дети.

3 .  Е г о  с о с уд  б ы л  д о с т о и н  Б ож ь и х 
благословений
Аврам получил удивительные благословения от 

Бога, потому что у него был отличного качества 
сосуд. Он произвел плод духовной любви, о 
которой говорится в 13-й главе 1-го послания к 
Коринфянам, и принес плоды Святого Духа, о 
которых написано в 5-й главе Послания к Галатам.
Любовь и благость были в основе всего, что он 

делал. В нем не было ни ненависти, ни вражды 

к кому-либо. Он не старался найти недостатки 
в других людях. Он просто служил всем. Он не 
грустил и не злился, проходя через трудности, 
так как в нем была радость. Он всегда радовался, 
потому что полностью доверял Богу.
Аврам был в мире со всеми. Он хотел, чтобы и 

между его женой Сарой и Агарью тоже был мир. 
Он стремился к миру со всеми окружавшими его 
людьми, от мала до велика. А решая жизненные 
вопросы, он всегда доводил дело до конца, не 
реагировал эмоционально, проявлял терпение и 
слушал голос Бога.
И еще, Аврам был добрым человеком. Он и его 

племянник Лот разбогатели настолько, что им 
стало тесно вместе, и им нужно было разделить 
земли. Хотя Аврам был старше, он позволил 
своему племяннику выбрать лучшую землю, 
сказав: «Отделись же от меня: если ты налево, 
то я направо; а если ты направо, то я налево». 
Многие люди думают, что тем, кто старше по 
возрасту или по положению, должно достаться 
все самое лучшее, но Аврам со всей добротой дал 
право выбирать своему племяннику.
Он был также исполнен благости. Когда Содом 

должен был пасть и Лот оказался в опасности, 
Авраам просил пощадить людей (Бытие, 18:22-
32). Это случилось после того, как Аврам был 
благословлен и Бог дал ему имя «Авраам». 
Авраам искренне молился, и Бог пообещал ему, 
что Он пощадит Содом и Гоморру, если там 
найдется десять праведников. Но города эти были 
разрушены, потому что не нашлось в них и десяти 
праведников. Бог же, помня об Аврааме, вывел 
Лота из эпицентра разрушений.
Авраам  был  настолько  предан  Богу,  что , 

повинуясь Ему, готов был принести своего 
единственного сына, которого родил в 100-летнем 
возрасте ,  в  жертву  всесожжения .  Его  вера 
проявлялась во всем: и в том, как он воспитывал 
своего сына, и в том, что его отношения и с 
рабами, и с соседями были только дружескими. 
Он был миролюбивым и кротким человеком, 
не создавал никому трудностей и радовался, 
помогая и служа другим. И он следил за тем, 
чтобы, проявляя осторожность, не выйти за 
определенные рамки.

Доро ги е  бр ат ь я  и  с е с т ры  во  Хрис т е , 
получить благословения, подобные тем, что 
были у Авраама, не трудно. Если вы следуете 
собственным мыслям, то, скорее всего, все будет 
не так. Однако, если вы все предадите в руки 
Божьи и будете просить Его, повиноваться Ему, 
то, так же как это было с Авраамом, Он возьмет 
на Себя ответственность за то, чтобы вывести вас 
на путь благословений. Я молюсь во имя Господа, 
чтобы вы, следуя примеру Авраама, наслаждались 
обильными благословениями.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Приняли ли вы Святого Духа, 
когда уверовали?

Не каждый может получить спасение только 
потому, что он слышал Евангелие и взывает 
к имени Господа. К тому же, чтобы получить 
спасение, тем, кто взывает к имени Его, следует 
знать волю Божью и исполнять ее (От Матфея, 
7:21).
Те, кто принимают Иисуса Христа, становятся 
детьми Божьими, их имена записываются в Книге 
жизни и они получают в дар Святого Духа. И 
тогда Святой Дух помогает им не грешить, жить 

праведно, по Слову Божьему. Он направляет 
и хранит их от старых привычек, помогает им 
избавиться от греха и зла и жить в истине – так, 
как того желает Бог. Только со Святым Духом мы 
можем родиться вновь, стать новым творением в 
Господе и обрести совершенное спасение.
А  каковы  доказательства  того,  что  человек 
получил Святого Духа и обрел спасение? Их – 
восемь. Проверьте себя и убедитесь: получили ли 
вы Святого Духа?

Стараетесь ли вы 
исполнять заповеди?

Побеждаете ли вы 
мир с верой?

Желаете ли вы 
покориться Слову 

Божьему?

Есть ли у вас 
уверенность в 
спасении?

Стараетесь ли вы жить 
святой жизнью?

Молитесь ли вы с 
верой, зная, что ответ 

придет?

Любите ли вы своих 
братьев и сестер во 

Христе?

Ставите ли вы Бога на 
первое место?

Имея  Свято го  Духа ,  вы 
испытываете благодарность 
к Богу за любовь и благодать 
с п а с е н и я  о т  г р е х о в  и , 
естественно, любите Его. Чем 
больше вы Его любите, тем 
больше  вы  соблюдаете  Его 
заповеди и, как сказано в 1-м 
послании Иоанна, 5:3: «Ибо 
это есть любовь к Богу, чтобы 
мы соблюдали заповеди Его; и 
заповеди Его не тяжки».
Прежде  вам  трудно  было 

понять Божье слово и познать 
Его волю. После того как вы 
приняли в дар Святого Духа, вы 
осознали Божью волю и стали 
стараться исполнять Его Слово. 
А все потому, что Святой Дух 
будет  побуждать  вас  всегда 
хранить Его заповеди.

В  1-м  послании  Иоанна , 
5:4, говорится: «Ибо всякий, 
рожденный от Бога, побеждает 
мир ;  и  с и я  е с т ь  побед а , 
победившая мир, вера наша».
Божьи  дети ,  получившие 

Святого  Духа ,  не  дружат  с 
миром, в котором творятся грех 
и беззакония. Они следуют воле 
Божьей с помощью Святого 
Духа, Который дает духовную 
веру,  способную  победить 
мир; и с такой верой они могут 
бесстрашно преодолеть любые 
трудности.

Возможно ,  кого-то  из  вас  и 
принуждали  ходить  в  церковь 
другие люди. Но как только вы 
получили  Святого  Духа ,  Он 
позволил  вам  почувствовать 
любовь Бога, Который не пожалел 
Своего  Единородного  Сына  и 
отдал Его на крест, чтобы Господь 
стал искупительной жертвой за вас. 
И тогда вы добровольно захотите 
посещать  все  богослужения  и 
покоряться Слову.
Иногда вы можете ослушаться, 

будучи слабыми в вере, но, если 
вы  будете  продолжать  горячо 
молиться  о  том ,  чтобы  стать 
послушными и не сдадитесь, то 
Святой Дух поможет вам. С Его 
помощью вы будете возрастать в 
вере и сможете стать абсолютно 
покорными.

Сколько  бы  вы  ни  ходили  в 
церковь ,  вы  не  можете  быть 
уверены в своем спасении, если 
вы не получили Святого Духа. 
Однако, если вы приняли в дар 
Святого Духа, то, даже будучи 
новообращенными ,  вы  будете 
уверены в своем спасении.
И так как вы исполняете Слово 

Божье, то вы получите Свыше 
веру, надежду и уверенность в 
существовании Небес. С помощью 
Святого Духа вы сможете всем 
с ердцем  поверить  в  то ,  что 
вы  спасены ,  и  устами  своими 
исповедовать, что это приведет вас 
к истинному спасению (Посл. к 
Римлянам, 10:9-10).

Так как в вас живет Святой 
Дух, то у вас не должно быть 
желания  во з вр ащат ь с я  к 
прошлой жизни, запятнанной 
грехами и злом. Вы ненавидите 
грехи  и  зло  и  ст араете сь 
пребывать в благости и свете, 
чтобы обрести сердце Господа.
Если вы творите беззакония, 

даже имея в себе Святого Духа, 
то Он будет скорбеть в вас, и вы 
почувствуете себя несчастными. 
Если вы сойдете с греховного 
пути и встанете на путь истины, 
то вы обретете мир и радость и 
более не будете чувствовать себя 
несчастными. Таким образом 
Святой Дух помогает нам жить в 
истине. 

В 1-м послании Иоанна, 5:15, 
мы читаем: «А когда мы знаем, что 
Он слушает нас во всем, чего бы 
мы ни просили, – знаем и то, что 
получаем просимое от Него».
Если  вы  получили  Святого 

Духа и стали чадом Божьим, то 
вы знаете, что Бог – наш Отец. 
Поэтому вы просите у Него то, 
что вы хотите, и верите, что Он 
ответит вам. Святой Дух учит вас 
просить то, что в воле Божьей, 
и поэтому вы можете получить 
обильные Божьи благословения.

Имея  Святого  Духа ,  вы 
познаете ,  что  ваши  братья 
и  сестры  во  Христе  –  это 
истинная семья, которая будет 
с вами в вечности на Небесах, 
так  как  они  – дети  Божьи . 
Поэтому вы любите их даже 
больше, чем свою собственную 
семью.
Вы  также  любите  Бога  и 

церковь, которая есть Тело 
Господа, любите пастыря и 
стараетесь служить ему, как и 
написано в 1-м послании Иоанна, 
4:20: «Кто говорит: ,,я люблю 
Бога“, а брата своего ненавидит, 
тот лжец: ибо не любящий брата 
своего, которого видит, как 
может любить Бога, Которого не 
видит?»

Если вы познали любовь Бога, 
Который любит вас настолько, что 
пожертвовал Своим Единородным 
Сыном ,  то  вы  не  сможете  не 
ставить Бога на первое место в 
своей жизни.
Лжец станет честным человеком; 

тот,  кому  не  хватало  любви , 
преобразится в человека, которого 
переполняет любовь; нарушители 
мира станут миротворцами; а люди, 
пребывавшие во тьме, будут во 
свете. Быть послушными Божьей 
истине и жить так, как желает 
Бог, – доказательство того, что вы 
получили Святого Духа.
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Брат Дэксеоп Ким (46 лет)
Приход 3-23 в Южной Корее

Я дочь пастора Григория Колессова, который 
служит в церкви «Источник истины» в Эстонии. 
Он встретился с командой «Манмин» в ходе 
подготовки к Эстонскому крусейду Божественного 
исцеления с участием д-ра Джей Рока Ли в сентябре 
2010 года. Они рассказали моему отцу о мощных 
деяниях, явленных д-ром Ли в подтверждение 
Слова Божьего. Это очень сильно затронуло его, и 
он зарегистрировал свою церковь в качестве одного 
из филиалов церкви «Манмин». С того времени 
наша семья получила благословение участвовать в 
богослужениях «Манмин» через интернет (www.
gcntv.org).

15 ноября 2012 года я почувствовала сильную 
боль в области живота и обратилась в госпиталь. 
Результат оказался неожиданным: он выявил две 
большие кисты на обеих маточных трубах. Мне 
посоветовали обратиться в специализированный 
госпиталь, где мне сделают операцию. Мне было 
также сказано, что я должна быть готова к проблеме 
бесплодия. Я узнала от д-ра Ли, что причиной всех 
болезней являются грехи (Исход, 15:25), поэтому я 
покаялась в том, что не жила по Слову Божьему.

Пастор Григорий помолился обо мне с платком, 
над которым ранее помолился д-р Ли (Деяния, 
19:11-12). Я также получила молитву д-ра Ли о 
больных через интернет во время пятничного 
всенощного служения 23 ноября. Я почувствовала 
жар и была уверена, что исцелилась. После этого 
очередной тест показал, что большие кисты 
исчезли, а мой доктор сказал, что это – просто чудо.
В июне 2014 года я с отличием окончила школу 

и получила золотую медаль. Я была благословлена 
стать студенткой университета в Тарту, самого 
престижного университета в Эстонии, и была даже 
приглашена на прием в саду, который устраивал 
Президент Эстонии.

29 июля 2014 года я приехала в Корею, чтобы 
принять участие в летнем ретрите «Манмин» вместе 

с мамой и сестрами. Четырехдневная программа 
была прекрасной! Семинар был очень интересным, 
а во время служения Божественного исцеления 
многие свидетельствовали о своем исцелении 
через молитву д-ра Ли. Особо запомнилось, как 
стрекозы мягко садились на членов церкви, а в день 
спортивных соревнований была исключительно 
приятная погода. Трогательное прославление 
д-ра Ли во время концерта у лагерного костра 
наполнило всех благодатью; интересно было также 
посетить источник сладкой воды Муана (то место, 
где горько-соленая морская вода, по молитве 
д-ра Ли, изменилась и стала сладкой). Ни одно из 
событий ретрита нельзя было обойти вниманием. 
Вернувшись в Эстонию, я все еще пребываю в 
Божьей любви. Аллилуйя!

Сестра Виктория Колессова (18 лет) Церковь «Источник истины» в Эстонии

Под влиянием моей жены, младшей диакониссы Миен 
Ким, я стал посещать Центральную церковь «Манмин» с 
января 2013 года. Две недели спустя, я встретил Живого 
Бога, и моя жизнь обновилась.
Однажды  у  меня  подняла с ь  т ака я  высокая 

температура, что я отпросился с работы на два дня. 
Я посетил воскресное служение, во время которого 
получил молитву д-ра Ли за больных. Я был полностью 
исцелен и пошел на работу уже на следующий день. На 
работе я хотел закурить, но неожиданно мне показалось, 
что я чувствую запах горелой резины. Я испытал такое 
отвращение, что тут же бросил курить.
Я прочел книги д-ра Ли «Откровение о Вечной 

Жизни в Преддверии Смерти» и «Слово о Кресте». Я 
почувствовал любовь Божью и понял значение креста. Я 
старался быть послушным Слову Божьему, храня День 
Господень, давая десятины и молясь. Поступая так, я 
перестал смотреть по телевизору фильмы и спортивные 
передачи, которые мне раньше нравились.
Я слушал проповеди д-ра Ли о Небесах и аде по 

интернету (www.manmin.org). Они взрастили во мне 
уверенность в том, насколько важно обрести сердце 
Господа. Чтобы избавиться от неправды в сердце, я 
постился и молился. Я стал почтительно разговаривать 
со своей женой, старался быть в мире со всеми и служил 
другим на работе.

13 июля  2014 года  на  молитвенном  служении 
Даниила я пережил нечто удивительное. Я услышал 
громкий звук у левого уха, как будто я стоял у мощного 

громкоговорителя .  На  самом  деле ,  еще  будучи 
школьником, я упал с высоты, и у меня была порвана 
барабанная перепонка. И я с трудом слышал левым 
ухом. А когда говорил по телефону, я не мог левым 
ухом расслышать то, что мне говорил позвонивший. 
Это доставляло неудобство не только мне, но и моим 
собеседникам .  Но  после  того ,  что  произошло  на 
собрании, я стал нормально слышать левым ухом!
После этого я поверил в то, что исцелюсь от ринита 

и боли в плече, которые были у меня соответственно 
десять и пять лет. В то время мне сказали, что во время 
ретрита д-р Ли будет вести служение Божественного 
исцеления после семинара, и я стал готовиться с 
жаждущим сердцем, молясь и постясь.
До того как я стал посещать церковь, я принимал 

множество лекарств от ринита. Мусорная корзина в 
моем офисе всегда было полна салфеток, в которые мне 
приходилось постоянно сморкаться. В период цветения 
мой насморк усугублялся, и из носа текло еще сильнее. С 
2010 года наступило ухудшение. Из-за этого у меня стала 
хуже память и появились проблемы с концентрацией 
внимания .  И  хуже  того ,  ринит  сопровождался 
сильными головными болями и тошнотой, поэтому мне 
приходилось раньше уходить с работы. 
У меня также была боль в плече из-за травмы шеи, 

и мне приходилось принимать физиотерапию. Однако 
мое состояние со временем только усугублялось. Боль 
переместилась в лопатки, затронула спинные мышцы, 
руки и шею, голову и даже глаза. Я чувствовал, будто бы 
у меня на плечах все время лежала тяжесть, а позже у 
меня начало сводить плечи судорогами.
Но я получил молитву д-ра Ли во время собрания 

Божественного исцеления в первый вечер ретрита, 
4 августа 2014 года. И я был полностью исцелен от 
ринита, у меня прошла боль в плече. Какая же это 
благодать – свободно дышать и жить без боли! Я воздаю 
всю славу и благодарность Богу, Который дозволил мне 
жить здоровой жизнью.

«Я чувствую Божье 
присутствие и Его любовь!»

Сестра Колессова (справа) со своей матерью и сестрой 

во время летнего ретрита «Манмин» 2014 года


